

Teruel

La apuesta espacial del aeropuerto, en París

► El proyecto para dedicarlo a vuelos orbitales llega al salón de Le Bourget

F. V.
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

T
TERUEL

La posibilidad de convertir el recién estrenado aeropuerto de Teruel en un centro dedicado a vuelos espaciales por sus especiales características llegó ayer a la edición número 50 del salón de la aeronáutica de París-Le Bourget. El estudio realizado por un grupo de ingenieros de Toulouse fue expuesto en ese escenario privilegiado, ante la presencia de una delegación aragonesa encabezada por Alejandro Ibrahim, director del aeropuerto, y el ingeniero aeronáutico, Enrique Aguilar.

«El aeropuerto de Teruel tiene posibilidades como base para la navegación especial, como pone de manifiesto el estudio», explicó desde la capital francesa Alejandro Ibrahim, que destacó que Le Bourget es uno de los centros mundiales del mundo de la aeronáutica, con 2.500 empresas dedicadas a este sector puntero.

«Sería una inversión importante», resaltó Ibrahim, que destacó que de los 10 estudios realizados sobre emplazamientos espaciales Teruel resultaba idóneo



GOBIERNO DE ARAGÓN

►► Ibrahim, director del aeropuerto, ayer, en París, junto con Aguilar.

para determinadas operaciones por sus especiales características.

El trabajo que elogia las condiciones del aeropuerto de Teruel fue elaborado por la Universidad Nacional Aeronáutica Francesa, ENAC, de la mano de seis ingenieros aeronáuticos. El objetivo es la creación de un puerto espacial, dentro del Máster de Gestión de Operaciones del Transporte Aéreo.

VIRTUDES // Entre las virtudes más destacadas del aeropuerto se mencionan en el estudio sus condiciones de seguridad, la longitud de la pista, la altitud y el hecho de que se trata de un espacio aéreo muy despejado, en el

sentido de que no registra apenas densidad de tránsito aéreo.

Inicialmente la instalación aeroportuaria se constituyó como un centro para el desguace y aparcamiento de aeronaves, una inversión que, con el paso del tiempo, generará una importante demanda de puestos de trabajo, en beneficio de la zona en que se halla ubicada.

El director del aeropuerto terolense subrayó además que ayer quedó constituido en París el Instituto Europeo de Viajes Orbitales e insistió en que responsables políticos y empresarios aragoneses tienen estos días la ocasión de iniciar contactos en el sector aeronáutico. ≡